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Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Marco Antonio da Fonseca, 
onde requer informações sobre obras paradas por falta de recursos. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolado nesta Câmara Municipal 
sob n° 2965/2019 (Requerimento n° 532/2019), onde requer informações sobre obras 
paradas por falta de recursos. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica 
sobre a questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 
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Ibitinga, 12 de Setembro de 2019. 

REQUERIMENTO n° 532/2019 
Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 
Assunto: Requer informações sobre obras paradas por falta de recursos 

Excelentíssima Senhora Prefeita, 

A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO, 
através de seu Secretário abaixo-assinado, informa que se encontram paralisadas as 
obras da Creche no Residencial São Benedito (Convênio SEE/FDE n.° 6125/2012) e da 
Creche no Jardim Flamboyant (Convênio SEE/FDE n.° 0155/2014), porque os 
processos estão na Secretaria de Estado da Educação aguardando a renovação dos 
convênios. 

A prorrogação do convênio das referidas creches pressupunha a emissão 
de um Decreto do Governador do Estado de São Paulo, autorizando a prorrogação dos 
convênios com mais de cinco (05) anos de vigência, sendo que em 1° de julho de 2019, 
foi emitido o Decreto 64.308 que cumpre esta função. 

Todas as providências para que a renovação seja possível foram tomadas 
pela atual administração. A Prefeitura Municipal já enviou toda a documentação 
necessária à Secretaria de Estado da Educação, bem como compareceu à SEE para 
solicitar celeridade no processo, mas aguarda posicionamento a respeito da assinatura da 
prorrogação de vigência do convênio. Somente após o restabelecimento da vigência será 
possível dar sequência e finalizar as obras em questão. 

A Secretaria de Planejamento se coloca à disposição para demais 
esclarecimentos. 

Respeitosamente, 

EDUARD -.EINO 
Secretário de Planeto e Coordenação 
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